



SERIE : 1 THESSALONIENS L'ÉVANGILE DANS UN MONDE À L'ENVERS

TRADUCTION FRANÇAISE DU MESSAGE DU 31 OCTOBRE 2015 – MARTIN SLACK

Les chrétiens de Thessalonique avaient un amour profond les uns pour les autres. Le problème avec un tel amour, c'est que lorsque vous perdez la personne que vous aimez, cela vous blesse profondément. C'est pourquoi Paul doit leur écrire pour les aider à faire face à leur chagrin.

LA DOULEUR DE LA MORT

En Occident, la plupart des gens diraient qu'après la mort, il y a un vague espoir du paradis, ou alors que nous cessons tout simplement d'exister. C'était le point de vue dans la Grèce antique et de Rome: la mort est définitive. Ainsi, le point de vue moderne athéiste n'est pas nouveau. Mais vous ne pouvez pas trouver de l'espoir quand vous traversez la mort, si vous pensez qu'il n'y a pas d'espoir.

Mais Paul ne dit pas à ces chrétiens de *ne pas* faire le deuil de leurs proches, mais de ne pas faire le deuil « comme ceux qui n'ont pas d'espoir. » Faire le deuil de ceux que vous aimez n'est pas le signe d'une foi faible, mais plutôt le signe d'un amour profond. Et pourtant, Paul constate qu'ils ne voient pas la mort à travers les yeux de Dieu. Ils ont compris l'espérance de l'Évangile dans leurs têtes, mais pas dans leurs cœurs, ce qui a influencé la façon dont ils ont répondu. Parfois, notre foi se bat pour s'ajuster et gérer la perte ressentie et nos émotions.

LE CHAPITRE SUIVANT

Nous ne devons pas faire le deuil comme ceux qui sont sans espoir parce que quelque chose de meilleur est à venir. De meilleurs chapitres ont été rédigés pour votre vie que celui intitulé 'la Mort'. Paul donne deux raisons pour lesquelles nous pouvons trouver du réconfort dans l'épreuve de la mort :

- **La Résurrection du Christ.** La résurrection justifie tout ce que Jésus a dit et fait pour nous. Mais sa résurrection était aussi juste les prémices de notre résurrection. Sa résurrection garantit la nôtre. C'est parce que la mort est seulement temporaire que Paul nous dit que ceux qui sont morts sont «endormis». Le sommeil n'est que temporaire!

- **Le seconde venue de Jésus.** Comme un roi qui arrive dans une ville, le Christ reviendra en tant que Roi. Tout comme un comité d'accueil sortirait et saluerait un Roi en visite, de la même manière, les morts ressusciteront et rejoindront les vivants dans une grande fête de bienvenue pour Jésus. Ce sera une fête merveilleuse! La mort ne peut pas briser le lien de l'amour fraternel. Pourtant, notre plus grand espoir n'est pas d'être réunis les uns avec les autres, mais d'être avec Jésus.

S'ENCOURAGER MUTUELLEMENT

Parfois, nous pouvons être tentés d'argumenter au sujet du Dernier Jour ou de la Seconde Venue de Jésus. Ce n'est pas pour cette raison que Paul écrit ceci. Il écrit cela afin que nous nous encourageons les uns les autres par ces vérités. C'est cela même qui peut nous réconforter dans notre chagrin. C'est cela qui nous permet de rester en paix en bannissant la crainte lorsque nous sommes confrontés à la mort ou à la souffrance. Rien d'autre ne peut nous donner ce genre d'espoir.

C'est pourquoi, en tant que chrétiens, nous pouvons dire avec Paul: «**O mort, où est ta victoire?» (1 Cor 15:55).**